

Llama PAN a Díaz Brown a confrontar ideas

Escrito por comunicado

Jueves 17 de Mayo de 2012 12:43

Ciudad Obregón, Sonora a 17 de mayo de 2012.- A confrontar ideas y propuestas reales en beneficios de los cajemenses llamó el Vocero del Comité Directivo Estatal del PAN en este municipio, Humberto Souza Chávez, al candidato del PRI a la alcaldía, Rogelio Díaz Brown, quien aseguró, le teme a la abanderada del Acción Nacional y próxima Presidenta Municipal, Eloísa Flores García.

Dijo que es tan grande este temor del priísta que ha venido sacándole la vuelta a enfrentar a alguien que sabe bien que es una persona inteligente, bien posicionada, con proyecto y que está abierta a la debatir ideas como lo es la candidata panista.

“Eloísa es una mujer propositiva, que está lista para la confrontación de ideas, y no como el candidato de atrás, del Partido Revolucionario Institucional que sigue haciendo declaraciones no muy atinadas y que espera ser defendido por su dirigencia estatal, la municipal y por una tal unidad disfrazada de su partido”.

El vocero del PAN en Cajeme refrendó el gran trabajo que está realizando la próxima alcaldesa, quien junto con la formula vencedora de Acción Nacional, logrará el desarrollo de este municipio, pues tienen las mejores propuestas de cara a la sociedad y sensibles a las necesidades de la ciudadanía.

“Invitamos al candidato de atrás a proponer, no solamente a aventar discursos vacios, y a sumarse a la agenda que propone nuestra candidata Eloísa Flores, que ella si ha recorrido el municipio y sabe y entiende la problemática de la ciudadanía, ella conoce el sentir de los cajemenses y sus necesidades y está abierta al debate”.

Souza Chávez reiteró que las puertas están abiertas para que se logre la exposición de ideas de cada uno de los candidatos, porque ese es el derecho de los ciudadanos, saber y conocer bien a quienes los quieren gobernar, aunque reconoció que es muy poco probable que esto se dé, pues Díaz Brown no está listo para debatir.